

**Coryell.**

**Wertes Volksblatt!**

Es wird wohl wieder an der Zeit sein, daß ich ein paar Zeilen einlege. Die News weiß ich gerade nicht, doch will ich das Wenige berichten; G. herrscht gegenwärtig hier, sowie überall trocknes Wetter, so daß die Baumwolle nicht wachsen kann. Herr Bollweibel zeigt sich auch hier mit seiner Gefährlichkeit. — Doch hoffen wir, daß er nicht alles aufessen wird.

Korn ist ziemlich gut geerntet und sind die Farmer bereits fertig mit dem Futtermachen, und ist auch schon das meiste davon eingefahren.

Mit dem Weizen sind wir schon längst fertig. — In dieses Jahr nicht soviel Weizen wie letztes Jahr gemeldet wurde. Man erntete durchschnittlich von 2—4 Bushel dem Acker.

Daser war tollweise gut, tollweise gab es nichts.

Gegenwärtig herrscht über Crawford und McGregor Prohibition. Die Leute können nicht mehr glühwein trinken, so wird es eben süßweine getrunken. Und man hat das Rheinländer Weizen sehr oben des Großhändlers.

Gegenwärtig ist hier ein Gerücht von einem Eisenbahnen durch diese Gegend. — Ob es werden wird ist noch eine Frage, denn ein herzgl. Geschäft ist schon oft begewesen. Es soll von Waco nach Crawford, Coryell, nach Hamilton und Brownwood gebaut werden und von der D. T. & C. Bahngesellschaft.

Man wir wollen das beste hoffen, das auch gebaut wird.

Der Gesundheitszustand ist ein sehr guter zu berichten.

Doch nun will ich für diesmal schließen. Adieu mehr. G. A. S.

Coryell

---

Dear Volksblatt!

It is probably time that I send in a few lines. There is not much news, but I will report the little I know. Currently here, the weather is dry and the cotton isn't making. Mr. Boll weevil has also shown his gluttony here, but we hope he won't eat everything.

is pretty good and the farmers are already done with making feed and most of it has been in for a while.

We have long since finished threshing, but not as much grain was bagged this year as last. This year's harvest was 2-4 bushels an acre.

Some oats are good, some not so good.

Prohibition is currently in progress over in Crawford and McGregor. People can't drink by the glass anymore, so it will just be drank by the barrel. First you have the small retailer market now you have the wholesaler.

At the moment there is talk of having a railway in this area. This will be another issue, there's already a lot of chatter because this has been brought up many times. It is said to run from Waco to Crawford, Osage, Coryell on to Hamilton and Brownwood and laid by the H.T. & C (Houston and Texas Central) rail company.

Now we want to hope for the best for you.

The state of health is very good.

But now I want to close.

More next time.

G. A. S. — Gustav August Symank

Translated by Sandra McNeely